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https://www.100test.com/kao_ti2020/642/2021_2022__E6_9D_8E_

E5_85_B6_EF_BC_9AE_c71_642950.htm 7月8日上午，北京大学

光华管理学院将召开EMBA教学改革新闻发布会暨“EMBA如

何引领中国时代前沿理论与创新实践的结合”圆桌论坛。 以

下是发言实录： 李其：听你们一说，我就一点都不想说了，

因为我觉得受益匪浅，咱们这边在座的，刚才发言的几个朋

友，有光华的老师，有光华的校友，有媒体的领袖，你们三

位的讲话激励着我，提示我在中国有影响力的人，心目中北

大是什么，和北大应该是什么。自己现在是北大的一员，所

以你们的讲话非常触动我，我们应该怎么样努力，就是这个

北大这一百多年和中国的一百多年的命运是连在一起的，所

以我们怎么样在我们这一代人，在北大工作的时候，能够一

直保持北大对百年来已经形成的关系，是我们很重的责任。

你们这么说，使得我们觉得更责任重大，我只是想表达，一

感谢你们这么想；第二也觉得有巨大的压力；第三我觉得我

们一定会非常努力的去按照你们刚才指出的方向好好努力。 

我自己的一个体会，光华志学院长领导的这次EMBA的调整

，我觉得他可能先拿出来一个架子还是比较粗的，比较初步

的，但实际上内心深处追求的那个东西，和你们刚才表达的

那个东西是完全一致的，怎么样把这个EMBA，真正办成北

大的EMBA，办成你们心目中的那个北大的EMBA，我觉得他

整个这个策划背后强大的企图心是这个东西。但是你们讲的

，我说策略上一条，我在想真的往你们指明的方向走，技术

上有可能光华更需要顶住各种眼前的诱惑，在招生的时候，



我自己在想，在这里学习的时间究竟是短暂的，改变这个人

太难。谢谢你们！ 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接

下载。详细请访问 www.100test.com 


